
 
 

2ª Feira, 20 de maio de 2024  
Comprometidos com o mundo  

Com Maria aprende-se o significado dos acontecimentos  
  

BOM DIA. Esta semana, como vamos viver a nossa festa de Nossa 
Senhora Auxiliadora, iremos ver como Maria é exemplo e 
modelo do compromisso cristão no mundo. Para isso, deixamo-
nos inspirar por palavras do Papa Francisco: Aquela que 
“acreditou na palavra do Anjo” representa o cumprimento de 
“uma antiga promessa” e a concretização das “promessas de 
Deus”. Por isso, Maria apresenta-se a nós como “um vaso 
sempre cheio da memória de Jesus, cheio de sabedoria, do qual 
se pode ‘retirar’ para ter uma interpretação coerente dos Seus 
ensinamentos”. Na prática, Nossa Senhora permite-nos “captar 
o significado dos acontecimentos que afetam pessoalmente, 
nossas famílias, nossos países e o mundo inteiro”, graças à 
“força da fé que traz a graça do Evangelho de Cristo”.   

(Mãe de Deus, Mãe do mundo: o “retrato” de Maria segundo o Papa 
Francisco - Vatican News)  

 

SONHA | Para contribuirmos para um mundo melhor é 
necessário tentar analisar os acontecimentos segundo a 
vontade de Deus. Maria é aquela que, perante o acontecimento 
inesperado da visita do anjo, consegue reconhecer a voz de 
Deus e fazer a Sua vontade. Por isso, também nos ensina a 
procurar essa voz no meio dos acontecimentos do mundo. 
Como interpretas os acontecimentos do mundo? Tentas 
analisar as coisas que vão acontecendo com os “olhos” de 
Deus e Maria?  
 
 REZA |AVE MARIA…Nossa Senhora Auxiliadora, rogai por nós!  

 

https://www.vaticannews.va/pt/papa/news/2021-12/mae-deus-mae-do-mundo-retrato-de-maria-segundo-o-papa.html
https://www.vaticannews.va/pt/papa/news/2021-12/mae-deus-mae-do-mundo-retrato-de-maria-segundo-o-papa.html


 3ª Feira, 21 de maio de 2024  
Comprometidos com o mundo  

Um mundo sem olhar materno é míope  
  

BOM DIA. Quando tentamos analisar os acontecimentos do 
mundo sem ter em conta o olhar de uma mãe, a nossa visão 
sobre as coisas torna-se mais fria e menos caridosa, quem nos 
diz é o Papa Francisco:  
A devoção à Mãe de Deus “não é etiqueta espiritual, mas uma 
exigência da vida cristã”. Olhando para Maria, “somos 
encorajados a deixar tantos pesos inúteis e a redescobrir o que 
importa: [...] a mãe é a assinatura de Deus na humanidade”. O 
seu “olhar maternal infunde confiança, ajuda a crescer na fé” e 
“recorda-nos que a ternura é essencial para a fé, pois afasta a 
insensibilidade”. “Olhar da Mãe, olhar das mães. Um mundo 
que olha para o futuro, privado de olhar materno, é míope. 
Aumentará talvez os lucros, mas jamais será capaz de ver, nos 
homens, filhos. Haverá ganhos, mas não serão para todos. 
Habitaremos na mesma casa, mas não como irmãos. A família 
humana fundamenta-se nas mães. Um mundo, onde a ternura 
materna acaba desclassificada a mero sentimento, poderá ser 
rico de coisas, mas não rico de amanhã”.  

(Mãe de Deus, Mãe do mundo: o “retrato” de Maria segundo 
o Papa Francisco - Vatican News)  

 
SONHA | Olhar as coisas com o olhar materno de Maria é saber 
ver os outros como nossos irmãos e dar a tudo e a todos o 
carinho que necessitam. És capaz de olhar o outro com o 
carinho de uma mãe?  
 

  REZA | AVE MARIA…Nossa Senhora Auxiliadora, rogai por nós!  
.  
 

https://www.vaticannews.va/pt/papa/news/2021-12/mae-deus-mae-do-mundo-retrato-de-maria-segundo-o-papa.html
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 4ª Feira, 22 de maio de 2024  
Comprometidos com o mundo  

Maria, antídoto contra o individualismo e o egoísmo  
  

BOM DIA. Maria, segundo o Papa Francisco, ajuda-nos a estar no 
mundo não como pessoas egoístas e individualistas, mas que 
fazem parte duma grande família humana.  
Há um aspeto, em particular, graças ao qual Maria pode ser um 
ponto de referência para todas as mulheres de hoje. “Ser 
antídoto mais forte para nossas tendências individualistas e 
egoístas. Contra nossos fechamentos e apatia”. “Uma 
sociedade sem mães seria não apenas uma sociedade fria – 
disse o Papa há 4 anos – mas uma sociedade que perdeu seu 
coração, que perdeu seu ‘sabor de família’. Uma sociedade sem 
mães seria uma sociedade sem misericórdia, que cedeu apenas 
ao cálculo e à especulação. Porque as mães, mesmo nos piores 
momentos, sabem dar testemunho da ternura, da dedicação 
incondicional, da força da esperança”.  

(Mãe de Deus, Mãe do mundo: o “retrato” de Maria segundo 
o Papa Francisco - Vatican News)  

 

SONHA | Ao aceitar o projeto de Deus para a sua vida, Maria 
descobre a capacidade de partilhar a vida e o destino do seu 
filho. Por isso, faz-se presente nos momentos mais importantes 
da vida de Jesus e da comunidade dos apóstolos. Como mãe de 
toda a humanidade, ela ajuda-nos a perceber que não estamos 
sozinhos no mundo e que a nossa vida não é uma luta por ser 
melhores que os outros, mas uma partilha de dons.  
 
  REZA | AVE MARIA…Nossa Senhora Auxiliadora, rogai por nós!  
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 5ª Feira, 23 de maio de 2024  
Comprometidos com o mundo  

A violência contra a mulher é uma profanação de Deus  
  

BOM DIA.  Outra característica de Maria, lembrada pelo Papa em 
2020, é a capacidade de “guardar as coisas no coração”, isto é, 
cuidar e “levar a vida ao coração”. E esta é uma atitude “própria 
das mulheres”, disse Francisco, porque “a mulher mostra que o 
sentido da vida não é produzir coisas em continuação, mas 
tomar a peito as coisas que existem. Só vê bem quem olha com 
o coração, porque sabe «ver dentro»: a pessoa 
independentemente dos seus erros, o irmão 
independentemente das suas fragilidades, a esperança nas 
dificuldades; vê Deus em tudo”.  A partir desse princípio, o 
apelo do Pontífice pela proteção das mulheres: elas são “fonte 
de vida”, mas, “são continuamente ofendidas, espancadas, 
violentadas, induzidas a prostituir-se e a suprimir a vida que 
trazem no seio”. “Toda a violência infligida à mulher é 
profanação de Deus, nascido de uma mulher – disse o Papa no 
ano passado. A salvação chegou à humanidade, a partir do 
corpo de uma mulher: pelo modo como tratamos o corpo da 
mulher, vê-se o nosso nível de humanidade”.  

(Mãe de Deus, Mãe do mundo: o “retrato” de Maria segundo o Papa 
Francisco - Vatican News)  

 

SONHA | Enquanto o mundo clama por respeito pelas mulheres 
e pela igualdade de direitos entre homens e mulheres, 
assistimos cada vez mais a formas de desrespeito e de 
banalização pelas mulheres. Que o exemplo de Maria nos faça 
ser sempre sinais de respeito pelas mulheres, tentado protegê-
las de tudo o que pode diminuir a sua dignidade.  
  
 REZA | AVE MARIA…Nossa Senhora Auxiliadora, rogai por nós!  
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 6ª Feira, 24 de maio de 2024  
FESTA DE NOSSA SENHORA AUXILIADORA  

  
BOM DIA. A devoção e o amor de Dom Bosco pela Virgem Maria, 
foi algo que ele descobriu e viveu, desde muito cedo. Em casa, 
era frequente rezar o terço, com a sua mãe e os seus irmãos. 
Da boca da Mãe Margarida, escutava com frequência histórias 
bíblicas, e exemplos de santos, que gozaram dos favores de 
Nossa Senhora. Conforme os anos foram passando, foi 
crescendo também em Dom Bosco, o sentido da presença 
materna de Nossa Senhora. Procurava que a sua vida fosse 
sempre de mãos dadas com Ela. A Ela recorria, quando tinha 
dificuldades. A Ela agradecia, quando as coisas corriam bem. Foi 
esta experiência, de proximidade com Nossa Senhora, que o 
levou a invocá-La com o título de “Auxiliadora”. Nas suas 
últimas recomendações, deixou este pedido: “sede devotos de 
Nossa Senhora e vereis o que são milagres!”  
  
SONHA | A confiança de Dom Bosco em Nossa Senhora, surgiu 
na sua vida desde muito cedo. Não se trata de algo que ele 
acrescentou, quando já era adulto, mas alguém que ele 
começou a honrar desde pequeno, e cuja devoção foi 
purificando e crescendo com o tempo.  
O grande amor que Dom Bosco teve por Nossa Senhora, fez 
com que, nas suas dificuldades, sentisse o seu auxílio materno, 
que o inspirou a ser também auxílio através da dedicação aos 
jovens mais pobres. Por isso, chamava-lhe “Auxiliadora”.  
  
  REZA | Neste dia que celebramos a Festa em honra de Nossa 
Senhora Auxiliadora coloquemos a nossa vida em suas mãos, 
assim como ela guiou São João Bosco em toda a sua vida. | Ave 
Maria… | Nossa Senhora Auxiliadora, rogai por nós!  


